

12月議会 日本共産党の一般質問
公立幼保民営化阻止、学校給食無償化、
ごみ焼却場、1時間毎バス、宮下住宅建設を

12月議会の一般質問が5日(木)6日(金)9日(月)の3日間行なわれます。(9日(月)の3日間行なわれます。キヤッチ放映は、13日(金)18日(水)20日(金)の午前10時から112chで放送されます。ぜひ議会の傍聴におこしください。

磯貝 明彦 議員

12月5日(木)1番目 午前10時

1、公立保育園・幼稚園の民間移行について

- (1)民間に移行した場合の建設費、運営費の交付金はどのくらいになるのか。
- (2)こども園の問題点についてア、子どもたちの分断化につながるのではないのか。市としての見解は。イ、全国で私立保育園が突然撤退している認識をもっているのか。
- (3)公立保育園・幼稚園の充実についてア、行政の役割として、0歳児の受入れをしていくべきではないか。
- (4)今後、市として公立と私立のバランスをどうしていくのか。
- (5)小池市長は「10月市長特集第1号」のニュースの中で、「未来へつなげる行財政改革」として、築山保育園と大浜幼稚園の統廃合のことを書いていますが、行財政改革としてではなく、子育て施策としてもっと充実させていくべきではないか。
- (6)築山保育園と大浜幼稚園の統廃合は、大浜地域の重要な問題。計画決定する前に地元の意見を聞くべきではないか。説明会の実施を。
- (7)液状化・浸水・津波・高潮被害が想定されている伊勢町にこども園を誘致しているのか。

2. 学校給食の無償化とオーガニック給食について

- (1)無償化をいつ実施していくのか。小池市長は4年間の任期中に実施すると答弁しているが、来年1月には3か年実施計画(オーガニックプラン)が発表される。そこに明示されるのか。
- (2)オーガニック給食の実施を。
- (3)アレルギー対策給食の実施を。

山口はるみ議員

12月6日(金)3番目

1. 気候危機打開とごみ焼却場について

- (1)11月4日に受け取った情報公開によれば、9月議会以降、高浜市、衣浦衛生組合と協議をされたが日時、内容、会議内容と方向性はどうか示されたのか。
- (2)衣浦衛生組合で小池友妃子管理者が示した4選択肢について、結論は。
- (3)新たな焼却場建設用地を検討しているのか。
- (4)山下町の農業振興地域外などどこまで進んだのか。
- (5)10月31日のCEPO半田バイオマス発電所の火災について把握しているのか。
- (6)11月12日の株JERAに対する経済産業省の電力・ガス取引監視委員会による「業務改善勧告」について、詳細を把握しているか。
- (7)2030年46%CO2削減目標と対策は。碧南火力1・2号機廃炉と3号機廃炉に向けての行政からの働きかけを。

2. 1時間毎のくるくるバスを

- (1)今年度の関連予算の執行状況は。時刻表、バス停看板、バス購入など。
- (2)ポートピア高浜から坂上橋、久沓町への改善は。
- (3)1時間毎への見直しを。路線全体の見直しを。病院直通コースの導入を。

3. 宮下住宅の吹上町側の建設を

- (1)令和2年12月11日 経済建設部会に報告された「碧南市市営住宅ストック総合活用(兼市営住宅長寿命化)計画。2021~2030年度」の内容は。
- (2)公営住宅用地の活用は、市民の財産をどう生かすかの問題と認識しているか。
- (3)現在の、高齢者や弱者中心の市営住宅の課題を認識しているか。
- (4)所得制限緩和や安い家賃で、新婚、共働き世帯の入所促進を。
- (5)西端地域の、将来構想における、人口減対策、少子高齢化対策の中心柱として位置付けを。市営住宅建設促進を。



宮下住宅半崎町側の竹藪をきれいに整備。次は吹上町を

4. 碧南市パートナーシップ、ファミリーシップ条例を

- (1)西三河の状況は。愛知県、全国の状況は。
- (2)市営住宅入居、市民病院の補償など、県条例ではカバーしきれない状況では。例ではカバーしきれない状況では。
- (3)学校での服装の自由化は。水着などは。
- (4)学校でジェンダー教育の実施を。

2025年度予算編成に対する 日本共産党の要望書提出 小池市長は、公約実現の見通し示して



左から、山本副市長、小池市長、山口議員、磯貝議員
岡本市委員 11月22日 午前9～9:30 市役所にて

任期中の給食費無償化に責任を

11月22日、日本共産党山口はるみ、磯貝明彦市
会議員、岡本守正市委員長は、小池友妃子市長に
2025年度予算要望書を提出し懇談しました。
小池市長は「財源がない。女性市長は逆差別。
任期中に公約実現する」とこたえました。

12月議会は新規事業なし

12月議会では、新規事業なし、公約にない「公
立保育園と公立幼稚園の廃止、民間こども園に」
他市が実施に踏み切った、会計任用制度職員（ペ
ト市職員）への4月遡及（さかのぼり）賃上げも
やりません。市民の「閉塞、遅れた市政を変えて
ほしい」の願いにこたえていません。

来年2月には、2025～2027年度3年間
の実施計画が示されます。ここに、学校給食無償
化、学校体育館の空調設置など公約実現を市民に
示すべきと求めました。山本副市長、杉浦総務部
長も同席していただきました。

日本共産党の要望書

いつも市民のためにご努力いただきありがとうございます。

2024年4月21日投票の碧南市長選挙におい
て、4期16年間続いた禰宜田政信市長から、小池
友妃子市長に変わりました。

市民の多くは「他市並み、費用対効果」をうた
い文句に、市民のくらし向きの施策が立ち遅れ、
閉塞状態となった市政を変えたいとの思いで市政
の転換を求めたのではないのでしょうか。何より、
統一協会と密接な関係を持つ禰宜田市長へのノー
の審判が下されたものです。

さらに、10月27日投票の総選挙では、日本共産
党のしんぶん赤旗が2年前からスクープした、パー
ティ券裏金問題と10月23日に報道した、非公認自
民党候補への2000万円支給をしていたことが
国民の怒りを巻き起こし、自民党公明党が過半数
割れとなる歴史的な大敗となりました。

日本共産党は、この激動の変化に大きく貢献しま
した。新しい政治プロセスの中で、地方自治体にも
も大きな前向きの変化が起こることでしょう。

こうした政治情勢の中で、碧南市においても、市
民のくらしを守り、気候危機打開や、経済対策な
どだだちに施策に反映させ実施することが期待さ
れています。2025年度碧南市の予算編成にあ
たって市民の声をもとに、要求実現と施策の前進
を求めて要望書を提出します。ぜひ積極的に受け
止め実現に向けていただくよう求めます。

平和行政の推進と、 国連の核兵器禁止条約批准を

1、来年度は、戦後80周年です。ノルウェー・
ノーベル委員会は11日午前11時（日本時間同日午
後6時）すぎ、今年の平和賞を、日本原水爆被害
者団体協議会（日本被団協）に授与しました。被
爆者の立場から世界に核兵器廃絶を訴えてきた活
動を、高く評価したものです。小池市長は、平和
首長会議にも参加しています。平和市長会議の行

<http://hekinan.jcpweb.net/>
日本共産党碧南市議員団のホーム
ページをご覧ください。



う行動計画 2
021-20
25年に沿っ
て、被爆樹
苗の育成。中
高生の広島派
遣などを進め
てください。
非核自治体宣
言を行い、市
内外に公示す
る看板（アピ
ル）をお示し
ください。
政府に国連の
核兵器禁止
条約の批准」
を求めてくだ
さい。
狹号に
つづく

日本共産党参院愛知選挙区

すやま初美



日本共産党愛知県委員会では来年
夏の参院選で愛知選挙区 改選数
4に、すやま初美・党県ジェ
ンダー平等委員会責任者（46）を
擁立することを発表しました。
すやま氏は、2016年、19年、
22年に続いて4度目の挑戦です。

04年参
院選で
失った
議席の
回復を
目指し
ます。

大軍拡・大増税許すな

へきなん 19行動

12月19日（木曜日）
午前11時～12時

ピアゴ碧南東店
碧南市東浦町6-17
（日進小学校南）

日本共産党碧南市議団



市議会議員
山口はるみ
☎42-8940
三度山町 2-70-4



市議会議員
磯貝明彦
☎48-2718
若松町 3-253